

Sitzungsdienst Stadt Emmendingen

Von: Zahn, Martin
Gesendet: Dienstag, 13. Dezember 2022 13:41
An: Sitzungsdienst Stadt Emmendingen
Cc: Zahn, Alexander; Dages, Manfred; Elsen, Guido; Brigitte Zentis
Betreff: Fraktionsantrag - Änderung der Städtischen Satzungen
- PV- Anlagen auf Dachflächen

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Erledigt

Sehr geehrte Damen und Herren,
nachdem die Energieversorgung einen Wechsel hin zu klimafreundlichen Lösungen vollzieht, sollte die Stadtverwaltung diesen Prozess in der Städtische Satzung anpassen bzw. berücksichtigen. Konkret handelt es sich um die Dachflächen die für PV-Anlagen geeignet sind. Wir beantragen dies in der Städtischen Satzung mit aufzunehmen. In der heutigen Zeit können wir es nicht mehr akzeptieren PV-Anlagen auf Dachflächen zu begrenzen oder gar aus welchen Gründen auch immer zu verbieten. Es sollte vielmehr dieser Prozess unterstützt, bzw. Anträge genehmigt werden. Wir bitten deshalb die Städtischen Satzungen im Stadtgebiet zu überarbeiten und diesbezüglich schnellstmöglich anzupassen.

Mit freundlichen Grüßen
Freie Wähler Fraktion
Martin Zahn
Fraktionssprecher

Von meinem iPad gesendet
Martin Zahn